



やながわ

令和5年12月6日(水)
 〈文責〉江頭 彰子
 児童数 192名

～ありがとうございました！～

11月11日の学習発表会、15日(水)の柳川市小学校白秋音楽まつりにはたくさんの保護者の皆様にご参観いただき、ありがとうございました。子どもたちの姿はいかがだったでしょうか。どの学年も、学習発表会に向けて取り組んだ学習の成果が発揮できたことで、本年度、本校がめざす「豊かに表現する子ども」の姿が保護者の皆様にも伝わったのではないかと考えております。学校運営協議会の委員さん方も、「どの学年にも工夫が見られ、いい発表でしたね。」とおっしゃっていました。たくさん褒めていただいたことを励みに、残りの4ヶ月間を実りあるものにしていくよう努めてまいります。

また、学級閉鎖のために5年生が参加できなかったことは残念でしたが、後日予定している発表を楽しみにしています。



【4年生の発表の様子】



【1年生の発表の様子】

今後の主な行事についてのお知らせ

- ◆12月12日(火) 学力調査(1日目は国語・理科、2日目は算数・社会)
 ～13日(水) ※1・2年生は国語と算数のみです。
 家庭学習への声かけをお願いいたします。
- ◆12月13日(水) 学習参観(各教室)・PTA教育講演会(ランチルーム)
 ※多数のご参観をお待ちしています。
- ◆12月20日(水) 薬物乱用防止教室(6年)柳川警察署より来校
- ◆12月22日(金) 後期前半終了 ※給食あり 13時30分下校予定

◇1月の登校は9日(火)からです。給食はあります。

保護者の皆様のおかげで、学校がきれいになりました

環境整備委員会が中心となって、11月1日(水)には花の苗植えを11月11日には校内美化作業を行っていただきました。正門を入ると、きれいなお花が迎えてくれると、明るく温かな気持ちになります。植えた後のお世話は5・6年の環境委員会の児童ががんばってくれています。

また、11日の校内清掃ではトイレや窓、児童玄関等、ふだん子どもたちだけでは行き届かない所をきれいにしていただきました。

中心となって計画・実施して下さった高橋委員長さんはじめ、ご協力くださったたくさんの保護者の皆様、本当にありがとうございました。心より感謝申し上げます。



公民館文化祭に行ってきました



【5年生の作品】



【6年生の作品】

11月25日(土)、26日(日)に柳河公民館ふれあいセンターで柳河校区文化祭が開催され、学校からも子どもたちの作品を出展し、展示していただきました。私も、26日(日)の午前中に観にいかせていただいたのですが、篠笛の音色(ちょうどコンサートがありました。)や展示してある様々なジャンルの作品に心癒やされるひとときを過ごすことができました。

本校での夏休み作品展では、子どもたちから「わあ、上手かあ。」「どうやって作ったとやか。ほくもしてみたかあ」など、感嘆の声がたくさん聞かれました。情報化が進む現代だからこそ、子どもたちの「豊かな感性」を育てる機会をたくさん作っていかれたらと思っています。柳城中学校の作品も「さすが中学生」と思わせる素敵な作品でした。

本校でも12月4日(月)～10日(日)までは、「人権週間」です。学校でも全校朝会等で「自分も友だち(自分以外の人)の命を大切にする」こと、自分が言われたりされたりしていやなことは、自分もだれかにしないこと等を話しています。一人ひとりに違いがあることを知り、その違いを大切にするを考えていきたいと思ひます。

